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• Ata reunião ordinária do plenário da CEREMSP 18 de Setembro de 2024, início 1 
as 11h, realizado via plataforma ZOOM, atingindo média de 140 participantes. 2 
Dr. Paulo Fernando abre os trabalhos com informes da CNRM, comunicando que 3 
o plenário ocorreu no Minas Centro em BH em decorrência da concomitância do 4 
COBEM, e por tal motivo foi altrado a data da CNRM. EM seguida apresentou os 5 
casos apreciados do estado de São Paulo, Sumulas e atos autorizativos, mais uma 6 
vez agradecendo o empenho da Dra. Luciana Digieri nas oitivas, que tem 7 
permitido arquivamento de processos, pela ação antecipada dos coordenadores 8 
de COREME, que buscam corrigir os problemas apontados ou que não sejam 9 
fundamentados. Depois, pede desculpas pela qualidade dos diapositivos, mas 10 
considera importante o tema trazido pelo Secretário Dr. Rodrigo Cariri, que 11 
apresentou o Diagnóstico Situacional e que demonstra seu interesse em 12 
observar as fragilidades do sistema. Em apresntação das 1037 Instituições 45% 13 
na regiao Sudeste; Total de 70.596 vagas autorizadas e 50.259 ocupadas, o que 14 
não traduz a realidade nacional de osciosidade, uma vez que é fundamental o 15 
número de vagas disponibilizadas em edital se desejarmos saber a real 16 
osciosidade; o número de processos abertos sem visita 947 desde 2012, com a 17 
necessidade clara de limpar o sistema; o número total de visitas 2.269 sendo que 18 
em SETEMBRO, marco temporal deste levantameno 82% aguardando visita. E no 19 
pararelo do Estado de São Paulo, 680 visitas, 38% de credenciamento provisório 20 
e e 9% de aumento de vagas, o que perfaz a necessidade de visitas locais em 21 
quase 50%. Como conclusão da apresentação o SISCNRM, fornece dados que 22 
merecem uma melhor análise Para falar de ociosidade é necessário analisar o 23 
número de vagas OFERTADAS nos editais e não as Credenciadas e Ocupadas. É 24 
necessário regulamentar DEFINIR as vagas de R1, discriminando vagas de áreas 25 
de atuação, ano adicional e especialidades com pré-requisito. Há processos 26 
abertos no país desde 2012 sem qualquer ação – 907. Depois trouxe 27 
apresentação da Conselheira do MS Sra. Priscila, no qual o governo declara estar 28 
em consulta pública para viabilizar a intação de politicas indutoras. A excelente 29 
noticia, o que demonstra o interesse de mais especialistas, é adoção pelo MS em 30 
considerar que mesmo os PCP em credenciamento provisório, poderão se 31 
candidatar ao edital do MS. Neste momento o MS está debruçado em quais 32 
programas e regiões serão priorizadas no edital que sairá em final de outubro 33 
novembro. Nos informes da CEREMSP, foram Visitas Credenciamento Provisório 34 
e aumento de vagas são prioritárias; Reconhecimento podem ser on line; 35 
Responsabilidade do visitador em fazer o link e gravar; As visitas 36 
obrigatoriamente incluirão: Links separados para OITIVA com a presença 37 
EXCLUSIVA de Residentes; Um segundo momento, outro link com Gestor e/ou 38 
Coordenador de COREME e supervisor do programa. Não há impeditivo de visita 39 
presencial (ex. Se tem visita na instituição de programas com autorização e 40 
outros de reconhecimento). Há um roteiro no portal ceremsp.com.br, que apoia 41 
ao visitador. Foram abertas as falas, sendo esclarecido pontos importantes, e o 42 
plenário se manifestou bastante ativo no que tange a colaboração e realização 43 
das visitas. Dr. Paulo Fernando reforçou que as solcitações devem vir com o PCP 44 
EXPRESSO, para a CEREM e o Dr. Leandro mostrou um recurso que tem utilizado 45 
para verificar visitas já realizadas, que poderão servir para o controle das demais 46 
regionais que desejarem. Agradeceu o paoio de todos nas visitas, e soilcitou que 47 
a tramitação documental da REGIONAL SÃO PAULO seja pelo e-mail 48 
vistoriasceremsp@gmail.com, e não para o pessoal, facilitando o controle. Dra. 49 
Ana Zollner comunicou que recebeu as visitas de pediatria e que está junto a 50 
Sociedade verificando os médicos visitadores. Dr. Paulo comunicou que na quinta 51 
feira 19 as 19:30 fora convidado para participar da reunião de diretoria da AMB 52 
pelo Dr. Fernando Tallo, conselheiro da CNRM, para que participassemos e 53 
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esclarecessemos a situação das visitas em SP. O mesmo ficou impressionado com 54 
os número e organização por nós desenvolvida. Rerunião encerrada as 12h:15, 55 
ata lavrada por mim Paulo Fernando Constancio de Souza.-----------------------------56 
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